

qui ne voulaient pas l'entreprendre au risque de leur vie. Enfin un chien touché en apparence de la situation de l'infortuné, qui appelait au secours d'un ton bien propre en effet à exciter la compassion, se jeta à l'eau pour tenter de le sauver. Malheureusement, O'Meara, hors de lui-même, saisit l'animal à la manière d'un homme qui se noie, et tous deux enfoncèrent pour ne plus ressoudre. L'homme devint la victime de sa crainte et de son égarement, et le chien de sa générosité désintéressée. *Vindicator.*

*Montréal, 15 Juillet 1829.*—Aujourd'hui a eu lieu la dédicace de la nouvelle Eglise paroissiale de cette ville. Il ne nous reste de place que pour dire que Monseigneur l'Evêque de Telmesse a assisté à la solennité comme célébrant, avec son clergé, ainsi que la plupart de Messieurs les Curés du district ; que la cérémonie a été honorée de la présence de son Excellence l'Administrateur du gouvernement, accompagné d'un grand nombre d'officiers ; des juges, des conseillers, &c. et que le concours des assistants des deux sexes a été prodigieux, et beaucoup plus considérable qu'il ne fut jamais à aucune cérémonie religieuse dans cette province.

## COMMUNIQUE'

*Pour la Bibliothèque Canadienne.*

St. Ours, 7 Juillet 1829.

Dimanche dernier, mourut ici Dlle ELISABETH, charmante petite fille du Dr. DORION, âgée de quatre ans et demi, par suite du plus fatal accident.

Le Mardi précédent, sa robe prit en feu, à un des fourneaux de la cuisine ; elle accourut, en criant, dans la chambre voisine, où elle fut secourue par le Docteur et par madame Dorion, qui malheureusement n'avait que l'usage d'un bras, tenant en ce moment un jeune enfant dans l'autre. Ils parvinrent avec peine et en se brûlant très fort les mains l'un et l'autre, à éteindre le feu, qui, suivant les apparences, n'avait pas brûlé d'angéreusement la charmante petite fille ; ce qui fit alors espérer qu'elle en serait quitte pour quelques jours de souffrance ; mais cet espoir fut vain ; car le cinquième, elle tomba dans une stupeur alarmante, qui fut suivie d'une oppression, et finalement de la mort. La désolation de la famille se conçoit mieux qu'elle ne pourrait s'exprimer.

Ha ! trop aimable enfant, tu jouis du bonheur,  
Nous laissant les regrets, le chagrin, le malheur.